

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

zum Thema Freiwillige Feuerwehr Ottenhofen gibt es ein paar Neuigkeiten. So hat der Gemeinderat in seiner letzten Sitzung dem Ergebnis der europaweiten Ausschreibung für unser neues Löschfahrzeug, ein LF 20 KatS wer es googeln will, zugestimmt. Bekanntgabe aus nicht-öffentlicher Sitzung zum Preis in der nächsten Sitzung.

Eine Arbeitsgruppe aus Gemeinderäten und Feuerwehrleuten hatte in vielen Sitzungen und Stunden die Ausschreibung erarbeitet, damit das Fahrzeug zu unseren Einsatzzwecken passt und möglichst viele Ausstattungen vom alten auf das neue Fahrzeug mitgenommen werden können. Das alte Fahrzeug ist bei Übernahme des Neuen 27 Jahre alt und nicht mehr zu reparieren.

Generalsanierung Feuerwehr-Haus: In der letzten Planerbesprechung wurde mit dem Architekturbüro und den Fachplanern vereinbart, dass bis zur Bürgerversammlung am 21. November der aktuelle Planentwurf inklusive der überschlägigen Kostenberechnung vorgelegt wird. Dort kann ich dann schon detaillierter berichten. Genehmigungsplanung ist für das Frühjahr 2026 geplant.

Hochwasserschutz Unterschwillach: Die Anlieger warten sehnlich auf den Abtransport des Aushubmaterials, verständlich. Dazu kann ich berichten, dass die Entfernung beauftragt ist und von der Firma nach besten Kräften in der nächsten Zeit geleistet wird.

Herzlichst, Nicole Schley